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38ª Edição do Rally dos Sertões
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Com novo óbito, Paraíso encerra semana
com 52 novos casos da Covid-19

Lutel, de um posto telefônico
a uma grande empresa

Polícia Rodoviária prende
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População produtiva é a mais afetada
pela Covid-19, diz  secretário de Saúde
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licitação do transporte público

Criança com três dias é trazida
por aeronave dos Bombeiros
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HCor recebe paciente de Serra
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

NÃO AO DINHEIRO
PÚBLICO EM CAMPANHA

Tiago Mitraud 

Começou a campanha eleitoral e, com ela, começa a
circular uma série de materiais nas ruas, rádios, TVs e
redes sociais. Como se pode imaginar, toda a produção
e distribuição desses materiais custa caro. E muitos ain-
da não sabem de onde vem todo esse dinheiro. 

No Brasil, as campanhas eleitorais podem ser
custeadas por doações de pessoas físicas e recursos
próprios dos candidatos. Mas a principal fonte de finan-
ciamento de campanhas no país é você: o pagador de
impostos. Em 2017, o Congresso criou o Fundo Eleitoral
para abastecer campanhas com dinheiro público e o va-
lor aprovado para este ano é de R$ 2 bilhões. A esse
valor soma-se ainda recursos do Fundo Partidário. Tra-
ta-se de dinheiro que deixa de ser alocado em outras
áreas como educação, infraestrutura e saúde. 

Uma das justificativas é a de que o uso de recurso
público aumentaria a competição eleitoral. Porém, estu-
do recente das Universidades de Berkeley, Califórnia e
Stanford aponta que quanto mais dinheiro gasto nas elei-
ções, menor o nível de competitividade da disputa e maior
a concentração de renda entre os candidatos. Nesse
sentido, abastecer as campanhas com bilhões de reais
não ajudaria em nada.

Além disso, dados do Tribunal Superior Eleitoral (TSE)
mostram que os recursos do Fundo Eleitoral acabam,
em sua maior parte, justamente nas mãos dos candida-
tos com maior patrimônio. Isso porque os poderosos ca-
ciques partidários têm autonomia para a distribuição, e
acabam utilizando a maior parte para si mesmos.

EM PASSOS
O governador Romeu Zema inaugurou na ma-

nhã de quinta-feira (15) a obra de duplicação da
MG-050 no perímetro urbano de Passos. Quando
foi anunciado que ele viria a São Sebastião do
Paraíso, imaginou-se que iria anunciar a disposi-
ção do Estado em concluir o asfaltamento na es-
trada para o Distrito de Guardinha. Isso não acon-
teceu. O governador apenas foi ao local. Passos
continua mais bem servido.

PIQUENIQUE
O governador argumentou que o Estado atra-

vés de emendas parlamentares do deputado An-
tonio Carlos Arantes está contribuindo com a obra.
É pouco, levando-se em conta que a pavimenta-
ção da referida rodovia foi aprovada à época do
governador Antônio Anastasia. O Estado caiu na
mão do malfadado petista Fernando Pimentel. Deu
no que deu. O deslocamento da comitiva até onde
está sendo asfaltado esteve mais para um pique-
nique.

BARRADOS
Do convescote não puderam participar alguns

vereadores, dentre eles o presidente da Câmara
Municipal, Lisandro Monteiro, o vereador Valdir do
Prado, Luiz de Paula, e até Jerônimo Aparecido.
Jerominho é “assim”, com o prefeito Walker e de-
putado Antônio Carlos.

NÃO ORNA
Vereadores foram barrados por um “caboclo”

vestido de roupa preta, de fora a fora. Ao que foi
dito, da equipe de segurança do governador. Quan-
do veio a Paraíso em campanha, Zema foi recebi-
do na Câmara inclusive pelos barrados no
convescote. Atitude estranha, que não orna com a
imagem passada pelo governador.

PELOS COTOVELOS
Em redes sociais algumas confusões foram fei-

tas. É que alguém postou que o governador teria
vindo a Paraíso, inaugurar o asfalto de Paraíso para
Guardinha. E,daí em diante não faltaram impropé-
rios. Deitaram falação, diga-se de passagem,
indevida.

SUPOSTO DESVIO
Uma operação da Polícia Civil em Passos in-

vestiga suspeita de terem sido desviados R$ 520
mil de uma cooperativa agropecuária em Passos.
Segundo a Polícia Civil, apurações dão conta que
pode ter ocorrido apropriação indébita, estelionato,
e associação criminosa. Na tarde de quinta-feira
(15), foram apreendidos documentos, aparelhos
celulares e computadores.

ABAIXO
As chuvas verificadas em muitas regiões

cafeeiras no início de outubro ocorreram em baixo
volume, contexto que mantém muitos produtores
em alerta. Segundo relatos de colaboradores do
Cepea, as precipitações até ajudaram no sentido
de reduzir os picos de calor – as altas temperatu-
ras estavam prejudicando as condições fisiológi-
cas dos pés e também parte das floradas –, mas
ainda precisam ser bem mais significativas para
aliviar o déficit hídrico e também o atual estado
debilitado dos cafezais.

ARMA EM PUNHO
Causou estranheza ao Jornal do Sudoeste

atitude de um policial militar que na manhã de sá-
bado passado (10/10), por volta das 8 da manhã,
em plena praça Comendador José Honório, abor-
dou  de arma em punho um de nossos
entregadores. Como de costume, com alguns jor-
nais embaixo do braço o entregador deixou sua
moto funcionando e se dirigiu para deixar o exem-
plar do “JS” para um assinante.

NÃO SOU DAQUI ...
A ordem do policial foi para que o entregador

levantasse a camisa. Mostrando os jornais nas
mãos e outros que estavam em sacolas laterais
na moto, o entregador tentou explicar que era pes-
soa conhecida e estava trabalhando. Teve que ti-
rar o capacete, e de sobra o policial argumentar
que não era de Paraíso. Com o desapontamento
natural de quem nunca sofreu uma abordagem as-
sim, o entregador colocou o capacete novamente,
mas foi obrigado tirar. Segundo o policial somente
poderia colocá-lo quando estivesse na moto.

Afirma-se ainda que o uso de dinheiro público favore-
ceria a renovação política. Porém, as evidências indi-
cam justamente o contrário. Levantamento divulgado
nesta semana pelo jornal O Globo aponta que os candi-
datos eleitos em 2014, 2016 ou 2018 receberam, neste
ano, quase 5 vezes mais do que aqueles que nunca con-
correram ou não se elegeram nesses pleitos. Cada can-
didato deste grupo privilegiado pelos partidos recebe,
em média, R$ 232 mil dos fundos Eleitoral e Partidário,
enquanto cada novato recebe menos de R$ 50 mil. 

Enquanto não acabarmos com o Fundo Eleitoral, cabe
a cada partido e candidato optar por usar ou não esses
recursos. Quem abre mão, teoricamente, sai em desvan-
tagem. Com o dinheiro público, seus concorrentes con-
seguem contratar profissionais mais experientes, produ-
zir materiais melhores em quantidades maiores, e man-
ter uma ampla rede de distribuição, alcançando mais
gente, o que faz muita diferença em uma eleição.

Porém, precisamos mostrar que tomar a decisão cor-
reta vale a pena. Precisamos valorizar e apoiar os candi-
datos que têm a coragem de abrir mão dessa vantagem
paga às nossas custas, e contra a nossa vantagem. Se
queremos mais políticos dispostos a agir sempre em prol
da população, mesmo que isso signifique tornar suas
campanhas muito mais desafiadoras, é preciso demons-
trar, com nosso voto, que fazer o que é certo compensa.

(Hoje em Dia – 15/10/2020)

Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo
NOVO/MG. É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estuda
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F A L E C I M E N T O S

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade
de São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: - 1 -
JOSÉ VITOR OLIVEIRA E NATALI AURORA DA SILVA SANTOS. RUA ALFREDO
FIDELIS MARQUES, Nº 80; 2 - CLEBER APARECIDO DE JESUS E TALITA
QUERINO NEVES. RUA ODILON JOSÉ DE SOUZA, Nº 30  - 3 -  ÉDER
CONRADO TRANZILO E ROSELI MARIA DE OLIVEIRA. RUA SÃO JUDAS
TADEU, Nº 855; 4 - RICARDO RAMOS RODRIGUES E VANDERLEIA DONIZETE
ELIAS. RUA ANTÔNIO SOARES, Nº 160; 5 - JUNIOR APARECIDO DE OLIVEI-
RA E   ANA PAULA CAMPOS ALVES. RUA JOSÉ GONÇALVES DE PÁDUA, Nº
450; 6 - EDSON ADRIANO GONÇALVES E JANAINA JOICE BAQUIÃO. RUA
JORGE ABRÃO DIB, Nº 115; - 7 - GIAN CARLOS DOS SANTOS SILVA E ANA
PAULA TEIXEIRA DE JESUS. CHÁCARA  DO LISO; 8 - DANIEL JUNIOR
CARVALHO E DÉBORA LOPES DOS REIS. RUA NILSON GONÇALVES DE
PÁDUA, Nº 65; 9 - JOSUÉ FERREIRA GODINHO E CLAUDINEA APARECIDA
DE SOUZA GODINHO. RUA DUTRA SILVA, Nº 343; 10 - BRUNO DE PADUA
AZEVEDO E LETÍCIA DE SOUZA. RUA URIAS RODRIGUES NUNES, Nº 203;
11 -  MAURO TONIN ARANTES E LETÍCIA DE LOURDES FRANKLIN. RUA
GEDOR SILVEIRA, Nº 310; 12 - MARLON GARCIA E FLÁVIA DE OLIVEIRA
QUEIROZ. RUA ANTÔNIO MEDEIROS PRIMO, Nº 170; 13-   LUIZ  GUILHER-
ME BATISTA MARTINS E MONICA MARIA REZENDE. RUA DR. QUINZINHO,
Nº 22; 14 - VANDERLEI DA COSTA NEVES E MARCIANA FERREIRA MARTINS.
RUA JOSÉ CARLOS DE CARVALHO, Nº 115; 15 - ACIR SOARES FERREIRA
E EULÁLIA CRISTINA RELÍQUIAS. RUA ANTÔNIO CAETANO DE PAULA, Nº
395; 16 - CELSO RODRIGUES E JULIANE DE OLIVEIRA. RUA PARAÍBA, Nº
492; 17 -  IGOR DOS SANTOS ALVES E BRUNA MESSIAS MARQUES. RUA
RAUL SOARES, Nº 206; 18 - ADEVILSON JOSÉ DOS SANTOS E ROSILENE
GUTIERRES. RUA MÁRIO DO PRADO QUEIROZ, Nº 245; 19 -  EDSON BENTINI
E VIVIANE APARECIDA DONIZETE DE ABREU. RUA JOSÉ SILVEIRA DE
PÁDUA FILHO, Nº 270; 20 - LUCA APARECIDO DE CASTRO E NAYARA
APARECIDA DA SILVA. RUA TARCILIO GONÇALVES LOPES, Nº 90.

Ainda consternada pelo seu falecimento ocor-
rido no último dia 09 de Outubro, vem através
desta, manifestar o seu profundo agradecimen-
to aos profissionais que compõem todo o corpo
clínico da UNIMED, em especial a equipe de
Atendimento Domiciliar, nas pessoas do Dr.
Matheus Scarano, Enfermeiros Yara, Ulisses e
Marlon - o Fisioterapeuta Luiz Guilherme, a
Nutricionista Giovana, a Fonoaudióloga Carina,
não esquecendo também  do carinho de todos
os dias da Técnica em enfermagem Maristela
Felício.

A todos, nossos sinceros agradecimentos!

A Família de

Maria Pimenta
de Carvalho

DIVULGAÇÃO DE CHAMADA PÚBLICA
CAIXA ESCOLAR JOSÉ MAMBRINI, no uso de suas atribuições em
cumprimento a Lei Federal nº 11.947/2009, Resolução CD/FNDE Nº
026/2013 e Nota Técnica SEE nº 01/2020, torna público que fará realizar
no dia 03 / 11 / 2020, às 16:00 horas, uma videoconferência (por meio do
Google Meet) agendada especificamente para esta finalidade, devidamente
registrada em ATA, para Chamada Pública, nos termos do Edital nº 01 /
2020, destinado a aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar.
O Edital nº 01 / 2020 com todas as exigências e condições poderá ser
solicitado pelos interessados EXCLUSIVAMENTE POR EMAIL, no
endereço escola. 138011.educacao.mg.gov.br, no período de 06/10/
2020 à 03/11/2020.

São Sebastião do Paraíso, 06 de outubro de 2020.
ELEN DAIANE GONÇALVES
Presidente da Caixa Escolar

PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTE SANTO DE MINAS/MG
EXTRATO DE EDITAL DE PROCESSO SELETIVO Nº 001/2020 -
RETIFICAÇÃO 01/2020 - O Prefeito de Monte Santo de Minas-MG, no
uso de suas atribuições legais, retifica o Edital 001/2020, referente ao
Processo Seletivo para provimento de vagas do seu Quadro de Pessoal. Mais
informações no site da contratada pela a realização do Concurso, a saber:
www.imamconcursos.org.br.  Os demais itens do Edital permanecem
inalterados - Monte Santo de Minas, 13 de outubro de 2020 - PAULO
SÉRGIO GORNATI - Prefeito de Monte Santo de Minas.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MONTE SANTO DE MINAS/MG
EXTRATO DE EDITAL DE CONCURSO PÚBLICO Nº 001/2020 -
RETIFICAÇÃO 03/2020 - O Prefeito de Monte Santo de Minas-MG, no
uso de suas atribuições legais, retifica o Edital 001/2020, referente ao
Concurso Público de Provas e Títulos para provimento de vagas do seu
Quadro de Pessoal. Mais informações no site da contratada pela a realização
do Concurso, a saber: www.imamconcursos.org.br. Os demais itens do Edital
permanecem inalterados - Monte Santo de Minas, 13 de outubro de 2020 -
PAULO SÉRGIO GORNATI - Prefeito de Monte Santo de Minas.

Dia 10/10 - Maria Pimenta de Carvalho, 95 anos
Dia 10/10 - José Carlos dos Santos, 65 anos
Dia 10/10 - Célia Aparecida Martins, 59 anos
Dia 10/10 - Aldo Cappi, 84 anos
Dia 11/10 - Daniel da Silva, 51 anos
Dia 11/10 - Anderson Ferrarez, 43 anos
Dia 12/10 - José Walter de Lima, 69 anos
Dia 12/10 - José Ferreira, 84 anos
Dia 12/10 - Paulo Caetano, 77 anos
Dia 13/10 - Maria Venâncio Dias, 93 anos
Dia 13/10 - Vitória Modesto Rodrigues, 71 anos
Dia 13/10 - Conceição Maria Neves Pedro, 73 anos
Dia 14/10 - Geny Alves Pimenta, 97 anos
Dia 14/10 - Maria Neide de Souza Oliveira, 53 anos
Dia 14/10 - Ignez Queiroz de Mello, 97 anos
Dia 15/10 - João Roberto Montanhini, 54 anos
Dia 15/10 - Walmir Raimundo D. Carvalho, 64 anos
Dia 16/10 - Joaquim Inácio da Silva, 85 anos
Dia 16/10 - Júlio Cesar da Silva, 36 anos



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
17 de Outubro de 2020

página 3Jornal do Sudoeste

O presidente da Repúbli-
ca editou, terça-feira (13/10),
o Decreto nº 10.517/2020, que
prorroga, pela terceira vez, os
prazos para celebrar acordos
de redução proporcional da
jornada de trabalho e do salá-
rio e de suspensão temporá-
ria de contrato. A medida - que
já havia sido estendida em ju-
lho e agosto - prolonga por
mais até 60 dias os efeitos da
Lei nº 14.020/2020, que esta-
beleceu o Programa Emer-
gencial de Manutenção do
Emprego e da Renda.

Com a norma, publicada
no Diário Oficial da União
(DOU) desta quarta-feira (14/
10), o prazo máximo para os
acordos de suspensão tempo-
rária do contrato de trabalho
e redução proporcional de jor-
nada e salário passa a ser de
240 dias. Para renovar os pra-
zos dos acordos, as empresas
precisam renego-ciar com os
empregados e garantir estabi-
lidade temporária no emprego
pelo mesmo período, conforme
prevê a Lei nº 14.020/2020.

Segundo a Secretaria-Ge-
ral da Presidência, a prorro-
gação se faz necessária para

que "as empresas em situação
de vulnerabilidade continuem
sobrevivendo a este período
de calamidade e, desta forma,
preservem postos de trabalho
e projetem uma melhor recu-
peração econômica ao fim
das medidas restritivas".

No mesmo decreto, o pre-
sidente também autorizou os
trabalhadores com contrato
intermitente a receberem o

auxílio emergencial pelo tem-
po adicional de mais dois me-
ses, contado a partir da data
de encerramento do período
de seis meses, disposto pela
Lei nº 14.020/2020.

IMPACTO
FINANCEIRO

A extensão do Programa
Emergencial de Manutenção
do Emprego e da Renda faz
parte das ações do governo

Decreto prorroga redução de jornada
e de salário e suspensão de contrato

de trabalho até dezembro
federal para o enfrentamento
da pande-mia de Covid-19 no
país. Os efeitos da norma es-
tão limitados à duração do es-
tado de calamidade pública,
declarado até 31 de dezembro
de 2020. Ao todo, já foram in-
vestidos R$ 26,3 bilhões de
uma previsão original de R$
51,55 bilhões para o auxílio.

Além disso, desde a cria-
ção do programa até o mês de
setembro, 18,4 milhões de
acordos de redução de jorna-
da de trabalho e o salário ou
suspensão de contrato foram
firmados, com 9,7 milhões de
trabalhadores abrangidos. Se-
gundo o Ministério da Econo-
mia, a maior parte dos acor-
dos foi celebrada pelos seto-
res de serviços (9,3 milhões),
comércio (4,6 milhões) e in-
dústria (3,9 milhões).

Reprodução

Por João Oliveira

O secretário municipal de
Segurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil,
Miguel Félix, à reportagem do
Jornal do Sudoeste, esclare-
ceu a atual situação envolven-
do o processo licitatório do
transporte coletivo no municí-
pio. Miguel já havia sido con-
vocado à Câmara Municipal
para prestar alguns esclareci-
mentos em relação a situação
do trânsito no município, mas
alegou motivos particulares, e
não compareceu à sessão.

Na referida sessão o pro-
prietário da Viação Leopoldi-
nense, Waldir Antonio Teixei-
ra, ocupou a tribuna e fez al-
guns apontamentos em rela-
ção à investimentos no trans-

porte, atribuindo a falta deste
em processo licitatório que
ainda não foi finalizado. Se-
gundo afirmou Miguel, o pro-
cesso está em andamento,
mas ainda depende da finali-
zação dos estudos de origem
e destino que devem ser rea-
lizados pelo município.

Conforme o secretário,
para o estudo de origem/des-
tino foi aberto edital tendo a
empresa Locali, de Belo Ho-
rizonte, ganho o processo e ini-
ciado os trabalhos. "Todavia,
a pandemia prejudicou o an-
damento desses estudos, uma
vez que parte deles dependem
de uma análise de campo, sen-
do preciso andar no transpor-
te e fazer as rotas, além de
outras situações", ressalta.

De acordo com o Miguel,
o estudo de origem/destino, no

que se refere às rotas do
transporte público, foi uma su-
gestão do Ministério Público
para que se desse andamento
ao processo de licitação para
contratação do transporte pú-
blico. Miguel ressalta que é um
processo complexo, sendo o
último sido realizado há mais
de 10 anos. Para tanto, o se-
cretário ressalta que nesse es-
tudo também será necessário
promover uma audiência pú-
blica para ouvir a população.

"Tendo em vista a pande-
mia, estamos pensando em
algumas alternativas, já que
devido aos protocolos, o nú-
mero de participantes em uma
audiência é limitado. Estamos
trabalhando na elaboração de
um formulário para que a po-
pulação possa se manifestar
sobre o caso. A expectativa,

Secretário de Trânsito esclarece
situação envolvendo licitação do

transporte público em Paraíso
é que consigamos finalizar
essa etapa ainda esse ano",
comenta o secretário.

OUTROS
TRANSPORTES

Outro questionamento fei-
to pelo empresário Waldir
Teixeira foi em relação a
transportes não regulamenta-
dos e que, mesmo que indire-
tamente, acabam por prejudi-
car a empresa. Segundo Mi-
guel, no que se refere ao mo-
totáxi e motofrete, a regula-
mentação está em vias de ser
finalizada, uma vez que um
novo projeto de lei, tornando
mais factível a regulamenta-
ção deste transporte, está em
andamento, tendo inclusive já
sido encaminhado um crono-
grama para o Ministério Pú-
blico  sobre a situação.

O secretário ressalta que
o próximo passo é a regula-
mentação de veículos por
aplicativo no município. "Esta
é uma realidade no mundo in-
teiro e precisa ser regulamen-
tado. É preciso desenvolver
projetos de lei e fazer um es-
tudo de campo. Sabemos que
isso deve gerar reação, mas é
algo que precisará ser feito.
Não podemos impedir as pes-
soas de trabalharem, mas é
preciso regulamentar porque
é uma prestação de serviços",
acrescenta.

OUTRAS
SITUAÇÃOES

O secretário ainda fala so-
bre a atual situação de alguns
processos envolvendo a muni-
cipalização, entre eles a aqui-
sição de lombadas eletrônicas

e radares de velocidade. "Já
existe um pedido em regime
de comodato que será insta-
lado na avenida Zezé Amaral,
para fazermos um teste, o que
deve estar pronto em 30 dias.
A partir daí será feito levan-
tamento para identificar a ne-
cessidade desses radares em
outras localidades", conta.

Sobre a situação envolven-
do a manutenção de sinaliza-
ções no município, o secretá-
rio conta que os trabalhos têm
sido desenvolvidos sem inter-
rupção. "Nossos engenheiros
de trânsito estão sempre a
campo para identificar os pro-
blemas e fazer os estudos ne-
cessários para a manutenção
do trânsito. Nosso trabalho
depende muito das demandas
que chegam até a secretaria",
completou.
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Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licita-
ção, modalidade Pregão Presencial nº 057/2020, Processo nº 1547/2020,
Registro de Preços nº 038/2020, tipo Menor Preço por Item/Km. Objeto:
Registro de preços para contratação de empresa, objetivando a locação
com disponibilidade de motorista de van, para transportar pacientes e
servidores para o Distrito de Guardinha, destinados a atender as necessida-
des da Secretaria Municipal de Saúde, pelo período de 12 (doze) meses. Os
envelopes “Proposta Comercial” e “Documentação de Habilitação” deve-
rão ser indevassáveis, devidamente fechados e entregues ao Pregoeiro, na
sessão pública de abertura deste certame, a ser realizada na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, neste município,
na data de 04 de Novembro de 2020, às 13:30 horas, ou caso não haja
expediente nesta data, no primeiro dia útil subsequente na mesma hora e
local aqui mencionado. O edital completo e as demais informações relati-
vas a presente licitação encontram-se disponível no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60 – Piso Superior, Bairro
Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35)
3539-7015, diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 15 de Outubro de
2020. RODRIGO AUGUSTO DE OLIVEIRA – PREGOEIRO.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Lici-
tação, modalidade Pregão nº. 064/2020, Presencial, Processo nº. 1648/
2020, Registro de Preços nº 042/2020, tipo Menor Valor por Item. Objeto:
Contratação de empresa, para fornecimento de pães francês de 50 gramas
e pães doces tipo hot dog,  destinados a todas as Secretarias e Setores desta
prefeitura, com fornecimento parcelado, pelo período de 12 meses, sendo
que os pães do Distrito de Guardinha e os da zona Rural serão retirados na
sede da contratada e os demais, a entrega será por conta da mesma, esta terá
item exclusivo a ME, EPP e MEI, Item  em cota reservada para as mesmas
e Item de Livre participação. A abertura será dia 03 de Novembro de 2020,
às 13:30 horas.  O edital completo e as demais informações relativas a
presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente
das 08:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos.
São Sebastião do Paraíso – MG, 09 de outubro de 2020. Rodrigo Augusto de
Oliveira – Pregoeiro.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licita-
ção, modalidade Concorrência Pública nº 007/2020, Processo nº 1712/
2020, tipo Menor Preço. Critério de Julgamento: Menor Preço Global.
Objeto: Contratação de pessoa jurídica destinada a execução de obras de
prevenção e combate a incêndio e pânico na Escola Municipal Dr. José
Carlos Maldi, de acordo com memorial descritivo, planilha orçamentária,
cronograma físico financeiro, projetos e art anexo ao processo. A abertura
será dia 19 de Novembro de 2020. O edital completo e as demais informa-
ções relativas a presente licitação encontram-se a disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini nº 60, Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente
das 12:00 às 17:00, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Sebastião do Paraíso – MG, 16 de Outubro de 2020. Marcoantonio Mosquetti
da Silva – Presidente da Comissão Permanente de Licitação.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido.
Modalidade Pregão Presencial nº 066/2020. Processo nº 1680/2020. Obje-
to: Contratação de fornecedor objetivando a aquisição de Equipa-
mentos Médicos hospitalares e materiais de consumo, destinados
a Unidade de Saúde Verona, integrando as ações média e alta com-
plexidade, com entrega imediata. A abertura será dia 10 de Novembro
de 2020 às 08h30min. O edital completo e as demais informações relativas
a presente licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.
mg.gov.br/licitacoes e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº60, Lagoinha, nesta cidade,
fone (35) 3539-7000 ou (35) 3539-7015, diariamente das 12 às 17 horas,
onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso
– MG, 16 de Outubro de 2020. Rodrigo Augusto de Oliveira – Pregoeiro.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG - ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 334/2020, Pregão Pres. nº 37/2020, R.P. nº 15/
2020, abertura dia 28/10/2020, 08h, para “Registro de Preços para eventuais
aquisições de suplementos nutricionais”; Proc. nº 326/2020, Pregão
Eletrônico nº 37/2020, abertura dia 29/10/2020, 09h, para “Aquisição de
equipamentos de informática, hospitalares, e eletrodomésticos, conforme
Proposta FNS 14432445000/1180-06 e outros”. Os editais estão à disposição
dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua
Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e nos sites
www.itamogi.mg.gov.br e www.comprasnet.gov.br. Maiores informações
telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br 16/10/2020
- Ronaldo Pereira Dias – Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Ratifica e firma Contrato ref. ao
Proc. nº 294/2020, Chamada P. nº 03/2020, cujo objeto é “Aquisição de
gêneros alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar
Rural, para o atendimento ao Programa Nacional de Alimentação Escolar -
PNAE”, com a: ASSOCIACAO DOS PRODUTORES RURAIS DO
MUNICIPIO DE ITAMOGI/MG, CNPJ 31.124.651/0001-17, pelo valor
global de R$ 184.919,17; Torna público 3º Termo Aditivo Contrato 02/
2020 celebrado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa
LIMA & LIMA SOCIEDADE LTDA, CNPJ 03.322.648/0001-72, objetivo
reajuste do valor originalmente contratado com base no art. 65, da Lei nº
8.666/93 (05/10/2020). Itamogi/MG - 16/10/2020 - Ronaldo Pereira Dias -
Prefeito Municipal

O 23º óbito ocasionado por
complicações da Covid-19 foi
registrado em São Sebastião do
Paraíso pela Vigilância em Saú-
de na tarde desta sexta-feira
(16/10). Segundo informações,
trata-se de um paciente que ti-
nha obesidade mórbida e
comorbidades como diabetes e
hipertensão. Somente nesta
semana registrou-se no muni-
cípio 52 novos casos da doen-
ça, totalizando assim 853 ca-
sos confirmados.

De acordo com os núme-
ros, dos casos confirmados,
760 pacientes já se recupera-
ram da doença, 57 estão em
internação domiciliar, e 15 in-
ternados na Santa Casa de Mi-
sericórdia. Há também 248 ca-
sos que ainda não foram testa-
dos sendo acompanhados pela
Vigilância.

Em Paraíso, já foram noti-
ficados 3429 casos suspeitos,

entre confirmados, recupera-
dos, óbitos, descartados (399)
e pacientes que passaram pelo
isolamento domiciliar por
apresentarem sintomas sus-
peitos.

Em relação as internações,
a enfermaria está com uma
taxa de ocupação de 48,93%,
ou seja, dos 23 leitos ocupa-
dos, sendo 18 pacientes do mu-
nicípio e sete da microrregião.
Já a UTI está com 25% dos
leitos ocupados, sendo três
pacientes de Paraíso e dois da
microrregião.

REGIÃO
Conformem últimos dados

divulgados pelas prefeituras em
Monte Santo de Minas  são 133
casos confirmados da Covid-
19. De acordo com últimos nú-
meros divulgados pelo municí-
pio, cinco foram óbitos ocasi-
onados pela evolução da doen-

Com novo óbito, Paraíso encerra semana
com 52 novos casos da Covid-19

Por João Oliveira

Com os crescentes núme-
ros de infecção pela Covid-19
em São Sebastião do Paraíso,
e também de óbitos nas últimas
duas semanas, o secretário
municipal de Saúde, Wandilson
Bícego, destaca que a prefei-
tura vem se empenhando no
que diz respeito as ações
fiscalizatórias a fim de frear o
avanço da doença em Paraíso.

“Recentemente, depois de
ter aderido ao Minas Consci-
ente, intensificamos a fiscali-
zação novamente, com ações
que aconteceram no final de
semana passada, nesta sema-
na com fiscalização na rua de
manhã, a tarde e noite. Às ve-
zes a população não vê os fis-
cais, mas eles estão atuando
sim nos estabelecimentos”,
destaca.

Conforme o secretário,
quem estiver descumprido as
regras é multado. “É dessa for-
ma que estamos tentando evi-
tar que cada vez mais o vírus
se prolifere no nosso municí-
pio, mesmo tendo aumentado
recentemente os números de
casos positivos”, destaca.

De acordo com Bícego,
apesar dos números de óbitos
por Covid-19, Paraíso ainda é
considerado uma das menores
taxas de letalidade da região.
“Temos também uma das mai-
ores taxas de incidência da do-
ença, tendo em vista o número
de testes que estamos realizan-
do, ou seja, quando mais tes-
tamos, mais fácil identificamos
os casos positivos e automati-
camente os isolamos, evitando
uma contaminação ainda mai-
or”, avalia.

População produtiva
é a mais afetada

pela Covid-19, diz
secretário de Saúde

Wandilson destaca o traba-
lho intenso da Comitê de
Enfrentamento a Covid-19, da
Vigilância Sanitária e Vigilância
em Saúde, na busca por iden-
tificar os pacientes contamina-
dos pela doença e, assim, po-
der isolá-lo evitando a sua pro-
pagação. “Se fôssemos traba-
lhar estatisticamente, éramos
para estar com mais de 1.500
casos positivos, mas estamos
dentro do esperado”, conta.

Sobre os óbitos, Wandilson
diz que, infelizmente, é uma
situação que foge ao controle
do Poder Público e tem mais a
ver com a consciência da po-
pulação em tomar todas as
medidas preventivas para evi-
tar a contaminação e transmis-
são da doença.

“Pelos números atuais, ob-
servamos que grande parte dos
infectados é a população pro-
dutiva, ou seja, pessoas de 20
a 60 anos. Essas pessoas se
contaminam, acabam levando
vírus para dentro de casa, ten-
do contato com os pais e avós,
que tem uma resistência me-
nor ou alguma comorbidade, e
que acabam vindo a óbito”, res-
salta.

Por fim, o secretário des-
taca que 80% dos casos posi-
tivos é justamente esta popula-
ção produtiva, e a taxa de óbi-
to na população de acima de 60
anos é de quase 95%. “Esta-
mos fazendo tudo que pode-
mos. A Santa Casa está seguin-
do todos os protocolos e nós
também. Tivemos reunião do
nosso comitê na terça e nesta
sexta, para seguir as alterações
do protocolo e tomar as medi-
das necessárias para frear o
avanço da doença”, completa. 

ça, 126 já se recuperaram e
dois estão em isolamento do-
miciliar. No total, o município
já notificou 550 casos suspei-
tos da doença.

Em São Tomás de Aquino
são 56 casos positivos da do-
ença. O município notificou
até esta data 315 casos suspei-
tos. Dos confirmados, 47 pa-
cientes se recuperam e dois
óbitos ocasionados por com-
plicações da doença. Atualmen-
te, 15 pacientes estão em iso-
lamento domiciliar e três inter-
nados.

Em Itamogi são 77 casos
positivos. Setenta pacientes já
se recuperaram, três são rela-
tivos a óbitos ocasionado por
complicações da doença e os
demais estão em isolamento.
No total, 290 casos foram no-
tificados naquele município.

Em Jacuí foram confirma-
dos 107 casos da doença, en-

tre os quais 76 pacientes já se
recuperaram e 25 estão isola-
dos, além de duas internações.
O município registrou ainda
quatro óbitos ocasionados por
complicações da doença. Ain-
da, segundo os dados, 23 ca-
sos suspeitos estão sendo in-
vestigados, já tendo sido noti-
ficados no município 286 ca-
sos suspeitos da doença.

MINAS GERAIS
Em Minas Gerais, de acor-

do com a Secretaria de Estado
de Saúde, nesta sexta-feira
(16/10), já são 298.991 paci-
entes recuperados dos 331.433
casos confirmados da Covid-
19 em todo o Estado. Confor-
me os dados, 24.097 pessoas
infectadas estão sendo moni-
toradas e, até o fechamento
desta matéria, 8.345 óbitos fo-
ram provocados por complica-
ções da Covid-19.

A Polícia Rodoviária Esta-
dual (PRv) apreendeu na noite
desta quinta-feira (15/10), gran-
de quantidade de drogas durante
Operação Lei Seca no km 400
da rodovia MG 050 em São
Sebastião do Paraíso. Um ca-
sal foi preso em flagrante.

Um veículo Virtus seguia
sentido Itaú de Minas e foi
abordado por policiais que no-
taram uma passageira deitada
no banco detrás , em atitude
suspeita.  Ao verificarem,  en-
contraram acondicionados em
duas malas 34 tabletes de ma-
conha e meio quilo de cocaína.

A mulher disse ter sido con-

Polícia Rodoviária prende casal e
apreende grande quantidade de drogas

tratada por R$ 2 mil para con-
duzir as drogas de Campinas até
Passos. O condutor se identifi-
cou como motorista que traba-
lha para uma empresa de
aplicativo, e afirmou que não
sabia do conteúdo da “baga-
gem” da passageira.

Chamou a atenção de poli-
ciais o fato do condutor ao ser
abordado ter dito que ia para
“Muzambinho”. Segundo infor-
mações, os 34 tabletes de ma-
conha pesaram 27,5 kl e a por-
ção de cocaína, meio quilo.

Preso em flagrante o casal
foi conduzido para a Delegacia
de Polícia.

Reprodução
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EMPRESAS E EMPRESÁRIOS
Lutel, de um posto telefônico

a uma grande empresa
Foi durante a década de

1990 que o tipo de tecnologia
moderna de celular, comum
nos dias de hoje, começou a
se formar. Vieram as primei-
ras mensagens de texto, pro-
cessadores de sinais digitais
e alta tecnologia. Nem se ima-
ginava tamanho avanço na
telefonia móvel.  Naquela
época, quem não tinha um
aparelho telefônico fixo, ou,
numa emergência precisasse
se comunicar com alguém,
se valia de postos telefônicos,
dotados de cabines individu-
ais.  E foi um posto telefôni-
co que originou a Lutel, uma
das mais conceituadas em-
presas em São Sebastião do
Paraíso.

Luzia de Souza Alves es-
tava para aposentar-se como
servidora pública municipal,
e à procura de alguma ativi-
dade em que pudesse conti-
nuar trabalhando. Seu espo-
so, José Maurício Alves, por
alguns anos foi funcionário
de empresas de telefonia. O
posto telefônico que existia
em São Sebastião do Paraíso
era gerido pela Prefeitura que
se desinteressou pela presta-
ção desse serviço.  “Entrei em
contato com o escritório da
Telemar em Passos que nos
passou a concessão”, expli-
ca Luzia Alves.

O nome Lutel veio da jun-
ção de Lu, de Luzia, e tel de
telefonia, e o posto telefôni-
co por quatro anos funcio-
nou na rua Dr. Salvador Grau,
onde anteriormente funcio-
nou o Hotel Globo e a Far-
mácia Machado, logo abaixo
da Igreja Presbiteriana.

O indicativo que a ativi-
dade seria diversificada veio
logo. As pessoas chegavam,
pediam uma caneta, para ano-
tações, e me despertou para
colocar miudezas para serem
vendidas.  Fui a Ribeirão Pre-
to e fiz a primeira compra,
conta Luzia Alves.

“Com o tempo surgiu a
necessidade de uma máquina
copiadora (Xerox) e não tive
dificuldade em conseguir,
porque conhecia o funcioná-
rio da empresa.  Na mesma

época, um amigo me sugeriu
que a Lutel também  passasse
a fazer plotagens de projetos,
sistema de impressão com alta
qualidade e em grandes dimen-
sões, como plantas de arquite-
tura e engenharia e também tra-
balhos de publicidade.  Ele sa-
bia de um equipamento que
estava a venda, e adquirimos”,
explica Luzia Alves, ao lembrar
que foi um avanço em termos
de qualidade e agilidade, pois
na época as cópias eram heli-
ográficas .

O posto telefônico ocupa-
va apenas uma sala, no entan-
to, com o crescente número de
clientes houve setorização de
serviços, e outros cômodos
passaram a ser ocupados. Mas
em 2004 o proprietário comu-
nicou que tinha decidido não
mais alugar o imóvel, porque
seria demolido.

“No mesmo dia fiquei sa-

bendo que uma agência ban-
cária havia desocupado a sala
onde estamos instalados  des-
de 2004. Falei com o proprie-
tário e ele me disse “o cômo-
do é seu”. E com o espaço
existente na loja (rua Dr. Sal-
vador Grau, 81), a Lutel foi
ganhando espaço como pape-
laria, além de outros produtos.
“O estoque já estava muito di-
versificado,  mas há sempre
espaço para um novo item. Se
ocorrer do cliente procurar
algo que não temos, na próxi-
ma semana poderá voltar que
estará disponível.  Se alguém
procurou determinada merca-
doria,  outra pessoa também
irá procurar, é minha forma de
ver, de investir”. Nosso obje-
tivo é fornecer materiais e
atendimento de qualidade, pre-
zo muito por isso, salienta Lu-
zia Alves.

Crescemos tendo como a

referência a papelaria, e por
causa de outras  gamas de ser-
viços prestados. Temos a grá-
fica rápida, não apenas para
serviços básicos, pois trabalha-
mos com banners, cartões de
visita e serviços mais comple-
xos  há produtos agregados,
enfatiza.

“Gosto quando as pessoas
me dizem que bom que a Lutel
existe, e ficamos felizes quan-
do esse reconhecimento foi
constatado em pesquisa e nos
apontou como empresa desta-
que, e fomos agraciados com
o Mérito Empresarial ACISSP
2019 - 2020”. É gratificante,
para uma empresa gerida em
âmbito familiar por mim, meu
esposo Maurício e meu filho
Maxwell, afirma Luzia Alves.

Técnica em Contabilidade,
ela cursou dois anos de admi-
nistração de empresas. Ressal-
ta sua origem humilde, ter per-

dido seu pai muito cedo e que
sempre teve muita vontade de
vencer, agregando e arreba-
nhando forças, com visão em-
presarial, mas valorizando o
lado humano.

Essa filosofia de vida, con-
forme explica, é colocada em
prática na Lutel que presta ser-
viços no sentido de facilitar a
vida de clientes. Cita como
exemplo que neste período de
pandemia algumas pessoas não
têm facilidade em utilizar a
informática, e funcionários da
Lutel verificam valores a ser
pagos, imprimem documentos
fazem agendamentos junto a
Copasa, Cemig, e Caixa Eco-
nômica Federal. Não pensamos
apenas no financeiro, o lado
humano é fundamental, e as
pessoas saem agradecidas. Em
contrapartida recebemos  uma
energia muito grande de grati-
dão, que nos retorna em abun-

José Maurício Alves, Luzia de Souza Alves e filho Maxwell

dância. E, é com essa visão
empresarial humanitária que
Luzia Alves espera se con-
duza o filho Maxwell, que
passou a integrar a parte ad-
ministrativa da empresa.

“Sempre digo que temos
que investir em períodos de
crise, para que quando vier
o de bonança você já estará
preparado.  Em períodos de
crise sempre comprei novas
máquinas, equipamentos.
Estou me preparando para a
volta às aulas , mesmo sem
saber quando irão voltar”,
diz, ao relatar que a princí-
pio foi um pouco apreensi-
vo o atual momento vivido,
por conta da pandemia.
“Vai voltar ao normal,  já
está normalizando, as pes-
soas estão se conscientizan-
do que devem ter cuida-
dos”, observa.

Embora tenha fechado
suas portas por um período,
a Lutel não demitiu funcio-
nários por conta da pande-
mia, reabriu sua loja com os
devidos cuidados, em horá-
rio normal, além do atendi-
mento digital, disponibilizado
em redes sociais através dos
quais recebe pedidos. Os
serviços prestados tiveram
continuidade, e observa-se
maior procura de produtos
voltados para a área artísti-
ca. Papéis para pintura, ca-
dernos para desenhos, lápis
de cor, cadernos para serem
coloridos, joguinhos educati-
vos, gibis, quebra-cabeças.

A Lutel é associada à As-
sociação Comercial, Indus-
trial, Agropecuária e Servi-
ços de São Sebastião do Pa-
raíso. “A ACISSP teve ex-
pansão muito grande, tendo
Dr. Ailton como presidente.
Eu a vejo como modelo não
apenas regional, e o presiden-
te Ailton Sillos tem excelen-
te atuação, desenvolve traba-
lho altruísta para a comuni-
dade. Doa seu tempo e sua
capacidade, e não tem salá-
rio para o exercício do car-
go, exemplo que deveria ser
seguido inclusive por políti-
cos”, opina Luzia de Souza
Alves.

Nelson P. Duarte

Por João Oliveira

A Associação Regional dos
Engenheiros, Arquitetos e
Agrônomos em São Sebastião
do Paraíso (AREA) e o Conse-
lho Regional de Engenharia, Ar-
quitetura e Agronomia (CREA-
MG) estão organizando para os
próximos dias um encontro
com os candidatos a prefeito
do município a fim de conhe-
cer a plataforma política de
cada um. Os encontros, aber-
tos ao público, mas com va-
gas limitadas, ocorrem de 19 a
23 de outubro.

Conforme divulgado pela
AREA, não se pretende realizar
um debate, mas um bate-papo
oportunizando cada candidato a
expor sua plataforma de
companha. Para tanto, o con-
vite foi feito a todos os concor-
rentes, entre os quais somente
Rêmolo Aloise não confirmou
presença. As perguntas serão
voltadas para os temas planeja-
mento urbano, desenvolvimen-
to rural e meio-ambiente.

A iniciativa está sendo or-
ganizado pelos diretores da As-
sociação e inspetores do
CREA-MG, sendo aberto ao

AREA-SSP e CREA-MG
organizam bate-papo com

candidatos a prefeito de Paraíso

público com lotação máxima de
até 45 pessoas, tendo em vista
os protocolos e orientações do
Ministério da Saúde em face da
Covid-19. Todavia, os encon-
tros serão transmitidos ao vivo
pelo Instagram da Associação
(@area.ssp) e, também, pelo
Facebook (AREA SSP)

Para participar presencial-
mente do bate-papo, os interes-
sados podem fazer a inscrição
pelo link https://forms.gle/
wzhBYzuttxB4PiGS7 ou ainda

DDDDDAAAAATTTTTA DOS ENCONTRA DOS ENCONTRA DOS ENCONTRA DOS ENCONTRA DOS ENCONTROSOSOSOSOS
Dia 19 de outubro - Marcelo Morais
Dia 20 de outubro - Waldir do Prado
Dia 21 de outubro - Ubirajara Ferreira
Dia 22 de outubro - Gender Brigagão
Dia 23 de outubro - Rafael Bananinha Souza

Encontros serão abertos ao público, mas temas serão voltados
para planejamento urbano, desenvolvimento rural e meio-ambiente

Tatiane Rugiero

ligar telefone (035) 3551-1161.
O evento acontece Salão Soci-

al AREA SSP, à rua Argentina,
115 - Jd America.
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No dia 31 de outubro é
celebrado o Dia Mundial da
Poupança e neste mês, a
Sicredi das Culturas RS/MG
está reforçando a importância
de ter uma reserva para emer-
gências. A Poupança é uma
opção de investimento sim-
ples e clássica para começar
ou manter uma reserva finan-
ceira com baixíssimo risco,
acessível e indicada para to-
dos os perfis de investidores.
O associado não precisa de
muito dinheiro para iniciar e
pode resgatar seu recurso a
qualquer momento.

“O Sicredi, apresenta op-
ções para associados e não as-
sociados que buscam a confi-
ança e o cuidado que seu di-
nheiro merece. Além disso, na
nossa cooperativa, a poupança
tem mais valor, afinal, os re-
cursos permanecem na nossa
região de atuação, o que traz
impactos positivos nas comu-
nidades locais, estimulando a
renda e o crescimento. Além

Sicredi incentiva importância
das reservas financeiras

disso, por serem donos do ne-
gócio, os associados recebem
anualmente sua participação
nos resultados da cooperativa,
depositados diretamente em
suas contas”, ressalta a geren-

te do Sicredi em São Sebastião
do Paraiso, Patrícia Cristina
Prante Machado, destacando
ainda a realização de sonhos,
ter uma aposentadoria mais
tranquila, reservas para emer-

gências e imprevistos, bem
como a qualidade de vida como
bons motivos para poupar.

Na Poupança do Sicredi é
possível programar aplicações
mensais, no valor que definir,

Os aposentados e pensionis-
tas do Instituto Nacional do Se-
guro Social (INSS) que não fi-
zeram a prova de vida entre
março e outubro deste ano não
terão seus benefícios bloquea-
dos. A Portaria 1.053, publicada
no Diário Oficial da União
(DOU), nesta quinta-feira (15/
10), prorroga a interrupção do
bloqueio de pagamentos de be-
nefícios até o fim de novembro.

A prorrogação vale para os
beneficiários residentes no Bra-
sil e no exterior. De acordo com
a portaria, a rotina e obrigações
contratuais estabelecidas entre
o INSS e a rede bancária que
paga os benefícios permanece

e a comprovação da prova de
vida deverá ser realizada nor-
malmente pelo bancos. Em si-
tuações normais, a prova de
vida é feita pelo segurado anu-
almente para comprovar que
ele está vivo e garantir que o
benefício continue sendo pago.

Saiba mais:
Quando devo fazer a prova
de vida?

A rotina é cumprida anual-
mente pela rede bancária, que
determina a data da forma mais
adequada à sua gestão: existem
bancos que utilizam a data do
aniversário do beneficiário, ou-
tros utilizam a data de aniversá-
rio do benefício, assim como há

INSS prorroga a interrupção de bloqueio
dos benefícios por falta de prova de vida

Não realização do procedimento não acarretará em suspensão de pagamentos até o fim de novembro

ou fazer investimentos pontu-
ais também na quantia que de-
sejar. Os menores de idade
também podem ter uma conta
poupança com a instituição fi-
nanceira cooperativa. Ou seja,

ela é acessível para quem é jo-
vem, mas já olha para as con-
quistas do futuro. Além disso,
com apenas R$ 20, as pessoas
físicas já podem iniciar uma
Poupança.

Depois, todos os valores
que você economizar podem
ser depositados nela. Além dis-
so, o Sicredi tem um portfólio
completo de soluções que en-
globa as mais tradicionais for-
mas de investimentos, como a
Poupança e o Renda Fixa, por
exemplo, até os produtos mais
arrojados, como Fundos
Multimercados, Fundos de
Ações e Fundos de Previdên-
cia.

Em São Sebastião do Para-
íso, a agência do Sicredi está
localizada na Rua Pimenta de
Pádua, número 1464. Mais in-
formações sobre as soluções
financeiras da instituição finan-
ceira cooperativa podem ser
obtidas através do telefone (35)
3539 7600.

Raíza Goi Borba

Equipe do Sicredi em São Sebastião do Paraíso

Divulgação

os que convocam o beneficiá-
rio na competência que antece-
de o vencimento da fé de vida.
Onde devo ir?

Basta ir diretamente no ban-
co em que recebe o benefício,
apresentar um documento de
identificação com foto (cartei-
ra de identidade, carteira de tra-
balho, carteira nacional de ha-
bilitação e outros). Algumas ins-
tituições financeiras já utilizam
a tecnologia de biometria nos
terminais de autoatendimento.
Se não conseguir ir ao ban-
co?

Os beneficiários que não
puderem ir até às agências ban-
cárias por motivos de doença

ou dificuldades de locomoção
podem realizar a comprovação
de vida por meio de um procu-
rador devidamente cadastrado
no INSS.
E quem mora fora do Bra-
sil?

Os segurados que residem
no exterior também podem re-
alizar a comprovação de vida por
meio de um procurador cadas-
trado no INSS ou por meio de
documento de prova de vida
emitido por consulado ou ainda
pelo Formulário Específico de
Atestado de Vida para o INSS,
que está disponível no site da
Repartição Consular Brasileira
ou no site do INSS.

Caso o beneficiário opte por
usar o Formulário, este deverá
ser assinado na presença de um
notário público local, que efetu-
ará o reconhecimento da assina-
tura do declarante por autentici-
dade. Além disso, quando o
bene-ficiário estiver residindo
em país signatário da Conven-
ção sobre Eliminação da Exigên-
cia de Legalização de Documen-
tos Públicos Estrangeiros (Con-
venção de Haia/Holanda, de 05
de outubro de 1961), aprovada
pelo Decreto Legislativo nº 148,
de 12 de junho de 2015, o For-
mulário deverá ser apostilado
pela autoridade competente da
mesma jurisdição do cartório

local. Este documento deve ser
enviado à Agência Atendimento
Acordos Internacionais - AP
SAI responsável pela operaci-
onalização do Acordo com o re-
ferido país (veja lista das APSAI
no link Assuntos Internacionais
do site da Previdência).

Em se tratando de país não
signatário, o Formulário deverá
ser legalizado pelas representa-
ções consulares brasileiras e en-
viado à Coordenação Geral de
Gerenciamento de Pagamento de
Benefícios - CGGPB, com en-
dereço no SAUS - Quadra 2 -
Bloco O - 8º andar - Sala 806 -
CEP 70.070-946 - Brasília / DF.

(por Ascom INSS)
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Como de praxe, e para in-
formar ao consumidor parai-
sense onde encontrar os preços
de combustíveis, gás de cozi-
nha e também dos principais
produtos da cesta básica, o JS
faz periodicamente levantamen-
to de preços em diversos esta-
belecimentos comerciais. Nes-
ta sexta feira 16 de Outubro,
novamente o JS efetuou levan-
tamento de preços nos 20 Pos-
tos de revenda de combustíveis
em São Sebastião do Paraiso.
O anterior levantamento foi re-
alizado em 7 de agosto, e com-
parando-se com este atual levan-
tamento, ficou constatado que
houve considerável acréscimo de
preços. Conforme o levantamen-
to efetuado em 16/10, o preço
mais barato do litro da gasolina
custa R$ 4,879, etanol R$3,179
e o diesel R$3,349.

O preço mais caro do litro
da gasolina custa R$4,999,
etanol R$3,299 e o eiesel
R$3,799. Tabela de preços pode
ser verificada em anexo nesta
matéria.

Vale frisar mais uma vez,
que devido os altos preços co-
brados dos combustíveis aqui
em Paraíso e em outras cida-

Veja como estão os preços
de combustíveis em Paraíso

des mineiras que fazem divisa
com o vizinho Estado de São
Paulo, a debandada de consu-

midores mineiros que aprovei-
tam a oportunidade e enchem
os tanques de seus veículos

automotores no vizinho estado
é grande, porque é imensamen-
te compensador.

Por João Oliveira

O Hospital do Coração da
Santa Casa de São Sebastião do
Paraíso (HCor), recebeu na
manhã desta quarta-feira (14/
10), um paciente, de 54 anos,
transferido de Serra do Salitre
(MG) na região do Triângulo
MIneiro, vítima de infarto agu-
do no miocárdio. Ele chegou a
passar por um procedimento
médico preliminar em sua ci-
dade de origem, mas aguarda-

VOO PELA VIDA

HCor recebe paciente de Serra
do Salitre para procedimento

de alta complexidade
Nelson P. Duarte

va transferência desde o início
da noite de terça-feira (13/10),
para um hospital referência em
cirurgias cardiovasculares.

O transporte foi realizado
por um helicóptero do Corpo
de Bombeiros com base em
Uberaba. A aeronave pousou no
Estádio Dr. Joaquim Ferreira
Gonçalves (campo do Operá-
rio) onde já aguardava uma
equipe do 2º Pelotão de Bom-
beiros Militares de São Sebas-
tião do Paraíso, que transpor-

tou o paciente para o HCor para
cirurgia imediata.

Segundo informações do
Hospital, a dar entrada, o esta-
do do paciente era estável e ele
se encontrava consciente. No
Hospital do Coração ele foi con-
duzido para a ala cirúrgica para
ser submetido a um cateterismo
de coronárias, atendido por
uma equipe de profissionais al-
tamente capacitados para rea-
lização do procedimento.

Pelo segundo dia conse-
cutivo, o Transporte Aero-
médico do Corpo de Bom-
beiros pousa em São Sebas-
tião do Paraíso transportan-
do pacientes para atendi-
mento na Santa Casa de Mi-
sericórdia. Na tarde desta
quinta (15/10), foi um re-
cém-nascido com apenas
três dias, para a Pediatria
Neonatal.

A criança é natural de
Paracatu, e veio acompanha-

Criança com três dias é trazida
por aeronave dos Bombeiros

para atendimento em Paraíso
Nelson P. Duarte

da por seu pai. Conforme ex-
plicou, diagnosticada com in-
fecção ela foi encaminhada
para a Santa Casa através do
SUS.

A aeronave tem sua base em
Belo Horizonte, onde foi requi-
sitada. De Paracatu o voo du-
rou 01h30. O transporte do
Aeroporto Joaquim Montans
Júnior para a Santa Casa foi em
viatura, também do Corpo de
Bombeiros.

Além de dois pilotos as ae-

ronaves de Transporte Aero-
médico são compostas por
médico, enfermeiro e opera-
dor aerotático.

Na quarta-feira (14/10),
um helicóptero que também
integra o Batalhão de Opera-
ções Aéreas do Corpo de
Bombeiros  (BOA), transpor-
tou um paciente de Serra do
Salitre para o Hospital do
Coração da Santa Casa de
Misericórdia de São Sebasti-
ão do Paraíso.

Usuários do USF Dr. Pedro Antônio Marques, no Bairro Lagoinha,
pedem para concertar o telefone fixo e repor serviço médico
que tem faltado alguns dias e quando tem é só metade do dia

Sebastião Tadeu Ribeiro

Várias pessoas que são ca-
dastradas no Postinho da Uni-
dade da Saúde da Família USF
Dr. Pedro Antônio Marques, no
Parque Lagoinha, entraram em
contato com o “JS”, para fa-
zerem elogios e pedido de pro-
vidências.

Elogios: Conformem decla-
raram, os funcionários aten-
dentes, enfermeiros e médicos
que prestam relevantes servi-
ços no referido USF, são aten-
ciosos, prestativos e fazem o
que pode e não pode para aten-
der da melhor forma possível
os usuários . Providências: Os
reclamantes pedem para a Se-
cretária Municipal de Saúde

providenciar o conserto do te-
lefone que está estragado, e há
mais ou menos um mês não
funciona.

O motivo de não estar fun-
cionando foi um caminhão baú
que se chocou com a instala-
ção  dos fios da derivação que
sai da rede e vai para dentro do
imóvel do Postinho. É só man-
dar restaurar a instalação.

Outro pedido dos usuários
é que tem faltado serviço mé-
dico no USF Dr. Pedro Antô-
nio Marques . Conforme ale-
gam,  tem faltado médico de
plantão e quando vem é so-
mente por meio período. Pedi-
do e reclamação justa que usu-
ários fazem a Secretária Muni-
cipal de Saúde.

Elogios e reclamações de
usuários do Postinho da Unida

de da Saúde, na Lagoinha
Sebastião Tadeu Ribeiro

Com produção estimada em
268,7 milhões de toneladas, o
Brasil deve ter uma produção
recorde na safra de grãos
2020/21. O levantamento divul-
gado pela Companhia Nacional
de Abastecimento (Conab)
apontou um volume 4,2% mai-
or que o recorde da safra 2019/
20, que totalizou 257,7 milhões
de toneladas de grãos.

Os dados representam a in-
tenção de plantio dos produto-
res brasileiros para as princi-
pais culturas plantadas no país.
"Essa nova safra começa em
um cenário de preços muito
altos. Os produtores de uma
maneira geral estão motivados
a investir e a estimativa é que
tenhamos uma produção recor-
de", pontuou o presidente da
Conab, Guilherme Bastos.

Os bons números estão
principalmente atrelados à pro-
dução da próxima safra de soja.
Com uma pequena porcenta-
gem do plantio já iniciado, a
expectativa de colheita é de
133,7 milhões de toneladas.
Assim, a projeção é de que o
Brasil se mantenha como o
maior produtor mundial de
soja. As cotações do grão se-
guem em alta em diversas pra-
ças do país.

"A que se deve esse cresci-
mento esperado pela Conab, a
soja está prevista a continuida-
de do bom desempenho para a
temporada que se inicia respal-
dada pela forte demanda chi-
nesa, um campo favorável e os
preços em um bom patamar.
Criando um cenário onde os
produtores poderão investir
mais em um pacote tecnoló-
gico e melhores cuidados na
condução e manejo dos culti-
vos", avaliou a analista da Mesa
Agro da Terra Investimentos,
Bianca Moura.

Já a colheita total de milho
deve atingir a maior marca da
série histórica 105,2 milhões de
toneladas, um aumento de
2,6% sobre a anterior. "O mi-
lho, além da rentabilidade po-
sitiva registrada em 2020, teve
crescimento de consumo do-
méstico. Isso se deve ao bom
desempenho esperado para o
setor de proteína animal no
mercado exportador para
2021", ressaltou a analista.

Área segurada da safra de
inverno pelo Prêmio de Segu-
ro Rural cresceu 56%, diz
Mapa

PR: Analistas acreditam em

Brasil deve bater
novo recorde na safra

de grãos 2020/21
melhoria na produção e comer-
cialização de grãos para safra
2020/21

No acumulado deste ano o
algodão já tem 1,2 milhão de
toneladas exportadas, 1,2 ca-
minhando também para mais
um recorde nas exportações.

Além do crescimento da
produção, a área plantada tam-
bém se destacou no levanta-
mento. A estimativa é de um
crescimento de 1,3%, o que
corresponde a 879,5 mil hec-
tares a mais. Na safra de grãos
2020/21 o plantio deve ocupar
66,8 milhões de hectares.

O diretor de Comerciali-
zação e Abastecimento do Mi-
nistério de Agricultura, Pecuá-
ria e Abastecimento (MAPA),
Sílvio Farnese, ponderou as
projeções. "Essa estimativa, por
ser a primeira, está sujeita às
condições climáticas.  Está
começando o plantio e depen-
de ainda da chuva e das condi-
ções favoráveis para a planta-
ção", disse.

A Conab estima que a área
ocupada com o cultivo de ar-
roz deve crescer 1,6%. Porém,
pode haver queda na produti-
vidade com uma redução de
4,2% no volume colhido por
hectare. Com isso, a produção
nacional de arroz será de
10,885 milhões de toneladas,
ajustada ao consumo previsto.

O feijão pode ter um peque-
no aumento na área plantada,
mas a produtividade também
pode recuar. Com base nos
dados atuais, a Companhia es-
tima produção semelhante ao
consumo. A produção de fei-
jão é distribuída em três safras,
assim, pode ter ajustes ao lon-
go do ano. A soma das três sa-
fras é esperada em 3,126 mi-
lhões de toneladas, o que re-
presenta redução de 3,2% em
relação à temporada passada.

PLANO SAFRA
Em três meses, produtores

rurais, cooperativas e agroin-
dústria contratam R$ 73,8 bi-
lhões do Plano Safra 2020/2021
para financiar as atividades. O
valor representa 28% em rela-
ção ao mesmo período anteri-
or. Condições favoráveis no
mercado interno e externo, re-
sultantes do crescimento da
demanda e alta do dólar, expli-
cam resultados no crescimen-
to da demanda do crédito.

(POR RAFAELA GONÇALVES

FONTE: BRASIL 61)
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O ministro-chefe da Casa Ci-
vil da Presidência da República,
Braga Netto, destacou as ações
do governo federal no
enfrentamento à Covid-19 e o
cenário de recuperação da eco-
nomia brasileira em palestra pro-
movida pela Federação das In-
dústrias de Minas Gerais
(FIEMG), nesta quarta-feira (14/
10), em Belo Horizonte. O evento
contou com a presença do presi-
dente da Federação, Flávio
Roscoe, do governador de Mi-
nas Gerais, Romeu Zema, do
vice-governador do estado, Pau-
lo Brant, do senador Antonio
Anastasia e lideranças empresa-
riais.

Em sua fala, Braga Netto des-
tacou a atuação da Casa Civil
como centro de governo e as
ações desempenhadas pela pas-
ta na coordenação, integração e
monitoramento das ações do
governo federal. Desde março, a
Casa Civil coordena o Comitê de
Crise para a Supervisão e
Monitoramento dos Impactos da
Covid-19 e o Centro de Coorde-
nação de Operações, instituídos
pelo presidente da República, Jair
Bolsonaro, para mitigar os efei-
tos da pandemia.

“Agradeço a oportunidade
de poder trazer uma mensagem
de otimismo. Muitas vezes, por
causa das notícias, esse otimis-
mo se perde. Viemos mostrar que
o país está no rumo certo e o
governo federal está preocupa-
do com a retomada do crescimen-
to econômico. O presidente
Bolsonaro nos deu diretrizes cla-
ras de que é importante não só
preservar a vida, mas também o
trabalho”, pontuou o ministro-
chefe da Casa Civil.

AÇÕES
O governo federal destinou,

até o momento, mais de R$ 590
bilhões para combater a Covid-
19 e anunciou mais de 7 mil medi-
das de enfrentamento à pande-
mia, em especial, o apoio aos mais
vulneráveis, o pagamento do
Auxílio Emergencial a 67 milhões
de brasileiros, a preservação de
18,5 milhões de empregos e o a
concessão de linhas de crédito
que somam mais de R$ 100 bi-
lhões para auxiliar empresas a
manterem as suas atividades.

Para apoiar o estado de Mi-
nas Gerais e os municípios mi-
neiros na pandemia, repassou R$
10,3 bilhões. Foram habilitados
1.348 novos leitos de UTI, e dis-
tribuídos 914 respiradores, 1,4
milhão de testes (rápidos e RT-
PCR) para detecção da doença,
1,8 milhão de comprimidos de me-
dicamentos e entregues 29 mi-
lhões de Equipamentos de Pro-
teção Individual (EPIs), incluin-
do máscaras, luvas e álcool em
gel.

APOIO AO SETOR
PRODUTIVO

Dentre as diversas ações
para o enfrentamento e mitigação
de danos decorrentes da pande-
mia, o presidente da FIEMG, Flá-
vio Roscoe, enalteceu a postura
do governo federal de apoio e
estímulo à preservação da ativi-

dade econômica.
“O setor produtivo foi ouvi-

do e não temos o que nos quei-
xar. Precisamos reconhecer o
amplo leque de ações do gover-
no federal e do Congresso Naci-
onal para reduzir os potenciais
danos na economia e na vida dos
cidadãos. Essa sintonia com o
governo federal é que vai permi-
tir que o Brasil lidere a retomada
econômica no mundo”, reforçou
Roscoe.

RECUPERAÇÃO
Braga Netto também desta-

cou a atual convergência do Bra-
sil com a Organização para Coo-
peração e Desenvolvimento Eco-
nômico (OCDE), o grupo de paí-
ses desenvolvidos. A entidade
tem feito análises e recomenda-
ções para auxiliar os países a su-
perar os desafios impostos pelo
coronavírus. De acordo com o
ministro, o governo brasileiro tem
incorporado em suas políticas
essas recomendações de modo
a promover mais rapidamente a
recuperação econômica do Bra-
sil. Segundo o relatório da OCDE
referente ao mês de agosto, o
Brasil figurou como o único país
entre as grandes nações que
apresentou “fortalecimento con-
tínuo” em relação ao ritmo de re-
tomada da economia.

Por fim, Braga Netto apresen-
tou aos participantes as diretri-
zes do plano de retomada da eco-
nomia do governo federal que
empregou uma ferramenta de
priorização de projetos para re-
cuperação mais célere da econo-
mia no período pós-pandemia. O
Plano é composto por dois eixos:
Ordem e Progresso. No eixo Or-
dem, o planejamento prevê ações
de reestruturação e desburocrati-
zação do Estado que visam à atra-
ção de novos investidores. Já no
eixo Progresso estão contempla-
das a realização de obras públi-
cas já mobilizadas e obras com
capital privado. Segundo Braga
Netto, o plano selecionará proje-
tos de alto potencial de geração
de emprego e renda, dentro da
lógica de recuperação mais célere
da atividade econômica alinha-
dos com o plano de governo
“Caminho da Prosperidade”. A
estimativa de atração de investi-
mentos privados é de mais de R$
1 trilhão em uma década.

EM FAVOR DA
SOCIEDADE

A FIEMG foi a entidade mais
atuante no Brasil, em volume de
iniciativas, no enfrentamento da
Covid-19. A entidade doou 1.700
respiradores fabricados pela em-
presa mineira de soluções tecno-
lógicas Tacom, que estão sendo
distribuídos a hospitais e muni-
cípios em todo o estado; a
mobilização de recursos para o
desenvolvimento de vacina con-
tra a Covid-19, a suspensão do
cronograma de novas implanta-
ções do eSocial e as orientações
da FIEMG para os empresários
sobre a vigência da LGPD (Lei
Geral de Proteção de Dados) têm
beneficiado o segmento indus-
trial e a sociedade em geral.

(Jornalismo FIEMG).

Em palestra na
FIEMG, ministro

Braga Netto destaca
as ações federais

para a retomada da
economia brasileira

Ministro-chefe da Casa Civil destacou também
as iniciativas para o enfrentamento à Covid-19


